

Feuerwehrball im Franz-Zwanzger-Volksheim

Auftakt der Ballsaison in Köflach

Der Ball der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach leitete traditionsgemäß auch 1981 die Faschingsveranstaltungen ein.

Er war wie immer erfolgreich und ein bedeutendes gesellschaftliches Ereignis.

Schon lange vor Ballbeginn kamen die ersten Besucher, um sich in den besonders schön dekorierten Räumen des Volksheimes einen günstigen Platz zu sichern. Ihnen folgten mehrere hundert Ballgäste sowie viele Persönlichkeiten des politischen, kulturellen und wirtschaftlichen Lebens.

Bezirksfunkwart Abschnittsbrandinspektor Gustav Scherz hieß alle Damen und Herren herzlich willkommen und begrüßte im besonderen Nationalratsabgeordneten Johann Neumann, Bürgermeister der Stadt Köflach, Alois Brunnegger, Vizebürgermeister Oberschulrat Direktor Franz Mayr, Vizebürgermeister Oberschulrat Direktor i. R. Hermann Daum, Gemeinderat Hans Hußler, Gemeinderat Reinhold Theuretsbacher, Gemeinderat Franz Ellersdorfer, Dechant Stadtpfarrer Konsistorialrat Franz Narnhofer, Bezirksfeuerwehrkommandant Landesbranddirektor Vizepräsident des österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes Karl Strablegg, Landesfeuerwehrarzt Obersanitätsrat Dr. Otto Koren sen., Bezirksfeuerwehrarzt-Stellvertreter Dr. Otto Koren jun., Abschnittsfeuerwehrarzt Medizinalrat Dr. Friedrich Raunig, Abschnittsfeuerwehrarzt Medizinalrat Dr. Alois Schallhammer, Bezirkschriftführer Abschnittsbrandinspektor Karl Kriehuber, Abschnittsbrandinspektor Franz Gehr, Abschnittsbrandinspektor Helmut Langhold, Bezirksfeuerwehrat Rudolf Reif, Bezirksjugendwart Robert Wonisch, F- und B-Kommandant-Stellvertreter Otto D' Isep, Bezirkssanitätstruppführer Karl Kos, Bezirks-Ehrenmitglied Franz Raudner, Stadtfeuerwehrkommandant Franz Reinbacher, eine Abordnung der Gendarmerie Köflach, von der Sparkasse Voitsberg-Köflach Direktor-Stellvertreter Heinz Kuttnigg, von der

Raiffeisenkasse Direktor-Stellvertreter Gerhard Göbler, alle anwesenden Patinnen der FF Köflach, alle Feuerwehr-Abordnungen aus dem Bezirk Voitsberg mit ihren Kommandanten, die zahlreich anwesenden Damen und Herren.

Mit einer schwingvollen Polonaise – unter der bewährten Leitung von Reinhold Haring – wurde der Ball eröffnet.

Bürgermeister Alois Brunnegger führte mit Frau Kuttnigg die Polonaise an. Es folgten Landesbranddirektor Karl Strablegg mit Frau Brunnegger, Vizebürgermeister Hermann Daum mit Frau Neumann, Nationalratsabgeordneter Johann Neumann mit Frau Daum, Hauptbrandinspektor Franz Reinbacher mit Frau Brandstätter, Abschnittsbrandinspektor Karl Kriehuber mit Frau Hußler, Bezirksfeuerwehrat Rudolf Reif mit Frau Klančnik und viele weitere Paare.

Anschließend spielte im großen Saal die ausgezeichnete „Gendarmerie-Band West“ zum Tanz auf und im Keller erklangen für die Jugend und die „Junggebliebenen“ die mitreißenden Rhythmen der beliebten „Evergreens“.

Kein Wunder, daß diesen „Aufforderungen zum Tanz“ begeistert Folge geleistet wurde.

Bei Musik und Tanz, Jubel und Trubel herrschte bald eine überaus fröhliche Stimmung, die sich mit der Uhrzeit steigerte und bis in die frühen Morgenstunden anhielt, sodaß der Abschied vielen Ballbesuchern richtig schwer fiel, zumal auch die vorzüglichen Speisen und Getränke zum Verweilen einluden.

Alles in allem: Die Veranstalter können mit dem Erfolg des Balles mehr als zufrieden sein, denn der sehr gute Besuch war der überzeugende Beweis dafür, daß sich die Bevölkerung in Dankbarkeit mit der Feuerwehr verbunden fühlt, die freiwillig Tag und Nacht bereit ist, den Mitmenschen in Not und Gefahr zu helfen.